
Vollversammlung Vereinsgemeinschaft 

am: 21. Juli 2021 in der Festplatzanlage 

 

Beginn: 20:06 Uhr  

 

Begrüßung durch den ersten Vorstand 

 

Totenehrung 

 

Bericht des ersten Vorstandes 

Die Neuerungen in der Festplatzanlage werden vorgestellt 

 

Bericht des Kassiers 

 

Bericht der Kassenprüfer 

Diese sind Beide nicht anwesend. Es wird Folgendes durch den ersten Vorstand 
verlesen:  

Die Kasse wurde von Thomas Hug und Rainer Kopp geprüft. Diese haben berichtet, 
dass sämtliche Belege da waren, die Kasse wurde perfekt geführt und sie bitten 
darum die Vorstandschaft zu entlasten.  

 

Entlastung der Vorstandschaft 

Diese wird vom Bürgermeister durchgeführt.  

Die Vorstandschaft wird einstimmig per Handzeichen entlastet.  

 

Ehrungen 

Joe Nübel ist nicht anwesend. Er lässt sich nicht mehr aus Ausschussmitglied 
aufstellen. Es erfolgt ein Rückblick über seine Leistungen.  



Jürgen Rahner war 21 Jahre bei der Vereinsgemeinschaft tätig. Es erfolgt ein 
Rückblick über seine Leistungen  

 

Wahlen / Neuwahlen 

 Paul Schnell 
wird per Handzeichen einstimmig gewählt. Er ist nicht anwesend.  

 Bernd Höfler 
wird per Handzeichen einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an.  

 Dirk Mach 
wird per Handzeichen einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an.  
 

Festplatzanlage 

 Neuerungen werden zurückgehalten bis wieder Geld eingenommen wird.  
 Bernd stellt Neuerungen vor (Musikanlage)  

 

Wahlen der Kassenprüfer 

Beide lassen sich wieder aufstellen. Auch sie werden beide einstimmig per 
Handzeichen gewählt.  

 

Zurück zur Festplatzanlage 

 Bei einer Prüfung wurde folgender Mangel festgestellt: Die 
Spielplatzumrandung muss 1,20 Meter weg sein. Dies wird erst behoben, 
wenn die neue Umrandung sowieso gemacht wird. Ansonsten gab es keine 
Beanstandungen  

 

Dorffest 

Festausschuss wird demnächst zusammenkommen. Fraglich ist ob es überhaupt 
geplant werden soll oder nicht.  

So wie es war kann es nicht mehr stattfinden. Darüber wird sich aber im Ausschuss 
dann beraten.  

 

Verschiedenes 

 1. Vorstand hört auf, ein neuer muss gesucht werden 



 Feuerwehrhockete soll stattfinden aber nur einen Tag. Samstag ab 17 Uhr. 
Die Einladungen werden nur an die Feuerwehr und an die Vereine geschickt. 
Die Veranstaltung wird auf 300 Personen beschränkt und unter den aktuellen 
Hygieneauflagen stattfinden.  

 

Ende: 21:18 Uhr  


